
GERMAN:

Ohne Bullshit und Kompromisse: XARISE aus Augsburg stehen für handgemachten Nu Metalcore - oder wie es RIOT VISION (Review 12/2023) in Worte fasst: “Catchy Choruses geben kraftvollen Strophen die Hand und ordentliche Breakdowns machen es schwer, den Kopf still zu halten - Nacken-Workout garantiert. Kurzum: Metalcore, wie wir ihn lieben.”

In der vergangenen Dekade spielten XARISE über 200 Shows und teilten sich die Bühne mit Szenegrößen wie Jinjer, Miss May I und Crystal Lake. Prestige erlangten sie auf dem Full Force Festival, Wacken Metal Battle, Traffic Jam Open Air und vielen weiteren Festivals.

Keine Heldenepen, keine fantastischen Märchen: Aufstieg und Fall geben sich die Klinke, doch letztendlich geht es nur darum, den ganzen Scheiß im Leben nicht zu ernst zu nehmen.
Aufstehen, weitermachen. Life rocks and then you die.



EN:

Without bullshit and compromises: XARISE from Augsburg (Germany) deliver their own vision of handmade, straight forward nu-metalcore.

Over the past years they played over 200 shows and  shared the stage with scene-giants like Jinjer, Our Last Night, Miss May I or Crystal Lake. They also joined the line-up at FullForce, Wacken Metal Battle, TrafficJam Open Air and many other festivals in the recent past.

No heroic epics, no fantastic tales: Rise and fall often coincide, but ultimately XARISE is about not taking the negative shit in life too seriously. Get up, carry on. Life rocks and then you die.

